

Wir bringen die Erfahrung in Ihre Heizungssanierung

Peter Wärmepumpen GmbH: Heizungssanierung durch Einbau von Wärmepumpen seit 25 Jahren

Der Ersatz Ihrer Heizung ist für Sie und unsere Umwelt eine wichtige Entscheidung. Mit der Impulsberatung «erneuerbar heizen» schaffen Sie eine gute Ausgangslage, damit Sie die Entscheidung mit einem guten Gefühl fällen können.

Besuch vor Ort

Unsere Impulsberater beantworten alle Ihre Fragen rund um Ihre Heizung. Sie machen einen Besuch bei Ihnen vor Ort, besichtigen Ihr Gebäude und informieren Sie über die verschiedenen Möglichkeiten, wie Sie die Heizung ersetzen können. Gemeinsam wählen Sie dann das passende Prinzip (Luft-/Wasser-Wärmepumpe oder eine Erdsonden-Wärmepumpe) und das passende Produkt für Ihre erneuerbare Heizungslösung.



Das kompetente Team von Peter Wärmepumpen GmbH.

Entscheidungsgrundlage

Als Resultat einer Impulsberatung erhalten Sie von uns ein herstellerunabhängiges Beratungsprotokoll, und wir erstellen Ihnen zusätzlich ein konkretes Angebot für die Realisierung Ihres Projekts.

Machen sie eine Hörprobe

Wenn Ihnen die Geräuschangaben der Hersteller nichts sagen, kommen Sie an die Gass 1a in Kleinandelfingen, und erleben Sie, wie leise unsere Wärmepumpen sind. Wir haben eine 24-h-Hörprobe.

Planen Sie frühzeitig

Eine Heizungssanierung braucht etwas Zeit für die Planung, die Ausführung und vor allem für das Sichern der Fördergelder und die verschiedenen Bewilligungen. Daher ist es ideal, wenn Ihre aktuelle Heizung noch läuft und Sie nicht unter Zeitdruck stehen.

Kontaktieren Sie uns

Mit 25 Jahren Erfahrung im Bereich Wärmepumpen aller Art sind wir ein kompetenter und erfahrener Partner für Sie, wenn es um Wärmepumpen geht. Vereinbaren Sie einen Beratungstermin.



Peter Wärmepumpen GmbH
Gewerbestr. 11, 8451 Kleinandelfingen
Tel. 052 317 00 44
www.wp-tech.ch